

Das Kandidaten-Karussell dreht sich

Aktuell haben sich 19 Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahl vom 27. November in den Einwohnerrat von Stein am Rhein zur Verfügung gestellt. **Mark Schiesser**

STEIN AM RHEIN Die Steiner Parteien CVP, FDP, SP, SVP, Pro Stein und Freie Liste haben ihre Kandidatinnen und Kandidaten für den 15-köpfigen Einwohnerrat nominiert.

Die bisherigen Räte Gian Luca Marchetto und Daniel Ochsner (SVP), René Schäffeler und Werner Käser (FDP), Cornelia Dean, Jörg Derrer und Peter Spescha (SP) sowie Ruedi Vetterli (parteilos) stellen sich zur Wiederwahl.

SVP will Sitze gewinnen

Die SVP möchte Sitze gewinnen und tritt mit vier Kandidaten an. Sie schlagen zusätzlich *Ruth Metzger*, verheiratet, Mutter von drei Kindern, Hausfrau, Geschäftsfrau und gelernte Primarlehrerin, sowie *Kurt Zimmermann*, verheiratet, Vater von zwei Kindern, tätig im Verkauf/Aussendienst und stellvertretender Stabschef in Stein am Rhein, zur Wahl vor.

Die FDP hat zwei engagierte Sachpolitiker, welche sich gerne weiter für eine vernünftige Finanzpolitik, gute Rahmenbedingungen für Industrie und Gewerbe und einen attraktiven Wohnort einsetzen

möchten. Nicht mehr antreten wird Werner Schmid, womit die FDP voraussichtlich noch mit zwei Sitzen im Gremium vertreten sein wird. Auch Jean-Marc Rossi (Freie Liste) verzichtet auf eine Wiederwahl.

Auf sachpolitischer Ebene

Dafür treten *Beat Leu* (41) und *Jakob Ruppel* (51) neu an. Leu ist Elektromonteur, verheiratet, hat zwei Söhne im Schulalter und ist Berufsunteroffizier in der Schweizer Armee. Er möchte auf sachpolitischer Ebene mitbestimmen und die Zukunft in und für Stein am Rhein mitgestalten können. Ruppel ist Musiker und Kantilehrer, ebenfalls verheiratet und hat zwei Töchter. Als Unabhängiger möchte er sich für eine vernunftorientierte Politik in Stein am Rhein einsetzen, ohne sich an das Links-rechts-Schema gebunden zu fühlen.

Für die nicht mehr antretenden Christian Flück und Christoph Frei hat die Arbeitsgemeinschaft Pro Stein *Daniel Berg* und *Claudio Götz* nominiert. Götz (31) ist Informatiker und in Stein am Rhein bestens vernetzt. Man kennt ihn auch

durch sein Engagement als Präsident der Stadtmusik und als Musiker. Berg (66) wohnt seit 1988 in Stein am Rhein und ist Diplomingenieur und Senior Partner in einer international tätigen Unternehmensberatung. Neben dem Gemeinwohl sind beiden Kandidaten ein haushälterischer Umgang mit den Finanzen sowie eine sachbezogene Politik wichtig.

Drei parteilose Kandidaten

Mit *Hansueli Birchmeier* tritt ein Kandidat an, der von keiner Partei portiert ist. Der Berufsschullehrer wohnt seit über 25 Jahren mit seiner Familie in Stein am Rhein und möchte etwas zu einer nachhaltigen und familienfreundlichen Entwicklung des Städtchens beitragen.

Als parteipolitisch unabhängiger Kandidat liegen ihm die Unterstützung des einheimischen Gewerbes und der Vereine ebenso wie gesunde städtischen Finanzen und zukunftsorientierte Projekte für eine lebenswerte und zeitgemässe Alterspolitik am Herzen. Mit einer kritisch-konstruktiven Politik und einer über die Parteigrenzen hinweg führenden Zusammenarbeit will er im Einwohnerrat seinen Beitrag dazu zu leisten.

Auch *Nadja Spalinger* stellt sich der Wahl in den Einwohnerrat. Sie

ist in Stein am Rhein aufgewachsen, hat in Bern studiert und wohnt seit sechs Jahren wieder mit ihrem Mann und ihren zwei Kindern in Stein am Rhein. Als engagierte Bürgerin würde sie sich gerne für eine vorausschauende und nachhaltige Entwicklung von Stein am Rhein einsetzen. Eine parteiübergreifende Kommunikationskultur, die nicht harmonisch sein muss, jedoch beständig, und das Einhalten von demokratischen Prozessen erachtet sie dafür als grundlegend.

Nadja Spalinger ist politisch nicht ganz unerfahren. Nebst der Lancierung der Volksinitiative Strandbad mit Badmeister, ist sie durch ihre Funktion als Präsidentin der Vebikus-Kunsthalle Schaffhausen mit politischen Prozessen vertraut. Auch der seit zwölf Jahren in Stein am Rhein wohnhafte Informatikprofessor *Marcel Waldvogel* (siehe «Steiner Anzeiger» vom 1. November) ist politisch unabhängig und hat sich für einen Sitz im Parlament gemeldet. Auch er möchte tatkräftig die Zukunft von Stein am Rhein mitgestalten.

Am meisten Kandidaten hat die SP aufgestellt. Neben den Bisherigen Cornelia Dean, Jörg Derrer, Peter Spescha und dem parteilosen Ruedi Vetterli empfehlen sie *Ruth Wildberger* und *Markus Vetterli* zur Wahl in den Steiner Einwohnerrat.



Hansueli Birchmeier
parteilos, neu



Ruth Metzger
SVP, neu



Kurt Zimmermann
SVP, neu



Nadja Spalinger
parteilos, neu



Daniel Berg
Pro Stein, neu



Jakob Ruppel
Freie Liste, neu



Claudio Götz
Pro Stein, neu



Beat Leu
Freie Liste, neu



Ruth Wildberger
SP, neu



Marcel Waldvogel
parteilos, neu



Markus Vetterli
SP, neu